

# DELIK HUKUM

## Sinergitas TNI Polri Monitoring Pemberian Pompa Air Meluncur ke Desa Cibodas untuk Harapan Baru bagi Petani

Sukabumi - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

May 15, 2024 - 09:59



*Sinergitas TNI Polri Monitoring Pemberian Pompa Air Meluncur ke Desa Cibodas untuk Harapan Baru bagi Petani*

POLRES SUKABUMI\_matahari terbit dengan harapan baru bagi Gabungan Kelompok Tani (Gapoktan) Sinar Harapan di Desa Cibodas, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Langkah besar telah dilakukan oleh

pemerintah, melalui Dinas Pertanian, dengan mengirimkan bantuan berupa mesin pompa air dari merek terkemuka, Honda.

Adekan pemberian bantuan itu terasa seperti babak baru dalam perjuangan petani lokal. Di Kp. Cibodas, Rt. 09/08, suasana hangat kebersamaan tercipta ketika Panit II Binmas Polsek Palabuhanratu, Bripka Ganjar Nugraha, dan Babinsa Serda Yayan bersama-sama mengamati kelengkapan bantuan yang diserahkan kepada Gapoktan Sinar Harapan.

Bantuan yang diserahkan tidak main-main. Mesin pompa air dengan spesifikasi teknis yang memadai, model WB 30 XN, menjadi pusat perhatian. Dengan nomor mesin GCAAH-6081866 dan nomor rangka WADN-1104170, mesin ini diharapkan menjadi tulang punggung operasional bagi petani setempat.

Kelengkapan pompa air tersebut juga tak kalah impresif. Selang sabuk sepanjang 100 meter, selang genrong 6 meter, saring penyedot, dan bahkan oli sebanyak 1 liter menjadi penunjang operasional yang komprehensif.

Namun, tidak hanya seremonial pemberian bantuan yang menjadi sorotan. Tim dari Balai Besar Wilayah Sungai (BBWS) Provinsi Jawa Barat turut hadir memberikan dukungan dan bimbingan teknis bagi petani. Langkah strategis ini diharapkan dapat meningkatkan efisiensi penggunaan sumber daya air dan memperbesar hasil panen.

Tidak hanya itu, kegiatan juga mencakup survei lokasi titik pusat air yang akan digunakan sebagai sumber pengairan bagi lahan sawah milik Gapoktan Sinar Harapan. Dalam kesempatan itu, hadir pula para pemimpin lokal seperti Ketua Koordinator BPP Kecamatan Palabuhanratu, Sdri. Winda, S.IP, serta Ketua Gapoktan Sinar Harapan sendiri, Sdr. Engkus Kuswara.

Keseluruhan kegiatan berlangsung dengan lancar, aman, dan penuh semangat. Harapan baru telah tumbuh di ladang-ladang Desa Cibodas. Semoga dengan bantuan ini, petani lokal dapat meningkatkan hasil panen dan kesejahteraan mereka. Semangat baru telah lahir di bawah sinar harapan.